

La UJI aborda el expolio cultural en un congreso internacional - Mediterráneo - 04/10/2017

JUEVES Y VIERNES

La UJI aborda el expolio cultural en un congreso internacional

R. D.
CASTELLÓN

La UJI abordará el expolio de bienes culturales en un congreso internacional, que se celebrará en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas, este jueves y viernes, bajo la dirección de la profesora de Derecho Penal Cristina Guisasa. Tras dar cuenta de la reciente aprobación por el Consejo de Europa de la Convención sobre delitos relativos a los bienes culturales, esta cita pretende analizar la tutela penal en España de los bienes culturales y, en particular, la regulación de los actos de expolio en yacimientos arqueológicos, terrestres y subacuáticos. El congreso está dirigido a estudiantes, operadores jurídicos y policiales. ≡